

APPEL URGENT: DÉFENDONS LE ROJAVA CONTRE LES ATTAQUES DE LA TURQUIE ET DES MILICES DJIHADISTES!

Au milieu de la guerre des forces impérialistes et islamistes contre les peuples du Moyen-Orient, la Turquie profite de la situation pour mener l'une des plus grandes attaques contre le Rojava et la Syrie depuis 2019. Dans le cadre de son projet néo-ottoman visant à faire de la Turquie la puissance hégémonique dans la région, l'État turc vise à détruire le projet révolutionnaire du Rojava et à déstabiliser davantage la Syrie.

Hayat Tahrir al-Sham (HTS) - une émanation d'Al-Qaïda - et d'autres milices ont pris le contrôle d'Alep sans grande résistance de la part du régime syrien. Aux côtés des milices du HTS, la soi-disant Armée nationale syrienne (ANS), soutenue par l'artillerie et les frappes aériennes turques, a mené des attaques coordonnées contre les régions kurdes. Ces groupes ne sont pas des « rebelles », mais une coalition de djihadistes connus pour de nombreux crimes de guerre et violations des droits humains. Les premières vidéos de femmes enlevées dans les zones saisies par l'ANS apparaissent sur les médias sociaux.

Les régions à majorité kurde de Shehba et Tel Rifat, aux côtés des quartiers kurdes d'Alep de Sheikh Maqsoud et Eşrefiye, sont encerclées et exposées à une crise humanitaire. Des milliers de réfugié-es d'Afrin, ainsi que des chrétien-es et d'autres personnes issues de minorités en quête de sécurité, sont tombés sous le siège. Face aux massacres, les habitant-es de Shehba et de Tel Rifat sont entrain d'être évacué-es. La population est menacée par des forces massivement soutenues et équipées par la Turquie et d'autres puissances étatiques.

Au cours de la dernière décennie et jusqu'à ce jour, la région a été le théâtre de massacres et d'attaques génocidaires, de Shengal en 2014 au génocide de Gaza. Les forces d'autodéfense du Rojava et du nord-est de la Syrie luttent pour empêcher ces tentatives et, si les massacres sont imminents, elles feront le nécessaire pour mettre la population en sécurité. Les habitant-es de Sheikh Maqsoud ont décidé de résister malgré l'encerclement. Tout le Rojava est en état d'alerte car des attaques sur d'autres fronts pourraient suivre.

Les puissances impérialistes - les États-Unis, la Turquie et la Russie - sacrifient une fois de plus les peuples de la région au profit de leurs propres intérets. Mais l'esprit de la révolution du Rojava reste intact. Depuis plus de 12 ans, cette révolution représente une lueur d'espoir, pour l'égalité, la libération des femmes et une démocratie de base. Aujourd'hui, les habitant-es du Rojava et l'Administration autonome du nord et de l'est de la Syrie (AANES) se mobilisent pour résister à cette agression et défendre les libertés pour lesquelles ils et elles ont lutté. Les communautés kurdes du monde entier se mobilisent avec elles et eux.

Nous ne pouvons pas garder le silence face à cette attaque ! Vive la guerre révolutionnaire des peuples! Bijî Şerê Gelê Şoreşgerî!

Nous appelons les forces démocratiques, révolutionnaires et solidaires du monde entier à :

- 1. Protester contre les institutions de l'Etat turc et ses collaborateurs.
- 2. **Organiser des rassemblements et des actions** pour sensibiliser aux attaques et dénoncer la complicité des puissances internationales, en particulier le rôle de la Turquie et des forces islamistes.
- 3. Suivre nos réseaux, nos mises à jour sur la situation, nos appels et AGIR

Ensemble, nous pouvons amplifier la résistance et défendre la révolution qui, avec son slogan «Femmes, Vie, Liberté », continue à donner de l'espoir à des millions de personnes!

#SmashTurkishFascism - #Riseup4Rojava